



# 県母親大会に参加して

10月22日 県の母親大会が春日市のクローバープラザで開催されました。この山本さんが話されたのは、学校にいけない障害者が19

10時から分科会 私は「障害があつても人間らしく生きるために」というテーマに入りました。最初こ自己紹介を

されました。福岡市支援センターに勤めている、女性で樋口さんと、つくしの里の男性山本さんがコメントテーマとして出席され、参加者全員にどんな理由でこのテーマに入たのか一言ずつ発言から始ま

した。共同作業所16カ所で結成これが「きょうされん」今では福岡県内63カ所全国で約1900カ所の会員がいます。（運動は紙ヤスリ）障害者差別、色々サービスはあるが、ヘルパーさんが居ない、制度

申し合わせ事項では①章書があるのに使えるない、その人らしく生きていけたらいいな!と話されました。



りました

あるご婦人は孫が「僕は人  
とちがうのはどうして」と聞  
かれた、それはね個性だと答  
えました。娘には他の兄妹と  
平等に育てるようになると言つて  
ある。元教員の子共が発達障  
害がある、又あるご婦人は子  
供が心の病がある、幼稚園に  
入るのを拒否されたなど話が  
尽きません。全盲の方がいて  
私は全盲ですけれど、どこに  
でも出かけて行きます、そし  
て友達を沢山つくります、そ  
のためには音の出る信号は大  
変ありがたいです。

近年この音がうるさいとい  
う人達がいるといいます。障  
害者の方に思いやりも何もな

今年の2月20日総合事務所 ます  
に（某）特別養護老人ホーム 職  
で働く30代の女性が建交労を 相手  
紹介されて来ましたと言う事 て仕  
で、相談に応じました。話を 親が  
聞いてみると「解雇処分を突 の職  
き付けられた、自分としては 抱え

職員同士のトラブルです。相手は若い介護士、相手を見て仕事をする、なにかあれば親が出てくる、介護士としての職務を放棄するなど問題を抱えた人物です。本人いわく、

先輩としての指導も出来ない  
注意も出来ない、そのような  
状況が続いていたと言います。

管理職は相手の言い分ばかり聞き、本人を疎ましく思う所があつて全てに於いて差別扱いがされていたといいます。今どきの若い子は、とは簡単

に言えません。

と自分の思いを率直に伝え解つてくれるまで闘うと意思表示を示しました。4月7日福岡県労働委員会に「あっせん」

の手続きの説明を聞きに。8月9日の申請受付まで（3回）月ごとに重複、あとは、何度

県は足を運び、あとは何度も電話連絡で打ち合わせを行いました。

やつと9月5日労働委員会  
調停室で第1回の「あつせん  
案」が行われ、言われるがま

まの状況で当事者と私で臨みました。14時から始まり17時0分時間延長の中「規定は3

3分間延長の間に規定の「H」再度呼ばれ相手側と共に結果を待ちました。

斡旋委員の中心の先生が読  
み上げて頂いた内容は解雇撤  
回でした。そして法人側に向

き2点ほど補足させていただ  
く。一つはこの結果を職員会  
議の席で全職員ごじかつて

「はつきりと・強く解るよう  
に説明、知らせる事をしてく

ださい」—もう一つは・退職  
金の手続きは相手が望む時は  
早急に行う事」と促しています

した。  
本人は、帰りの車の中で  
「これで胸のつかえも取れま

「お、勝ちました」と喜んでいた。沼澤は「うん、うん」とうなづいて、心から感謝するものです。

執行委員

後藤桂子

とで解雇? と声を揃えていい

書記長  
杉峰みどり